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平成 25 年度 第 201 回教育研究審議会議事要録 
 
日 時  平成 26 年 3 月 18 日（火）13：30～15：30 

場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701 会議室  
出席者  近藤学長、松尾副学長、梶原副学長、漆原副学長、井村事務局長、伊藤外国語学部長、 

柳井経済学部長、佐藤文学部長、山本法学部長、眞鍋地域創生学群長、龍国際環境工学部長、 
中尾基盤教育センター長、王マネジメント研究科長、小野学生部長、田村大教務部長、 
岡本都市政策研究所長、木原国際教育交流センター長、田島入試広報センター長、 
隈本情報総合センター長、日髙地域貢献室副室長、廣渡評価室副室長 

配布資料   01  教員昇任選考報告書（外国語学部） 

2  特任教員・特任研究員の選考について 

3  国際環境工学部情報メディア工学科長等の選考について 

4  3大学連携協力に関する協定について 

5  サラワク大学との学生交換留学協定の締結について 

6  マネジメント研究科規程の改正について 

7-1 情報セキュリティに係る組織の改正について 

7-2 情報セキュリティ委員会規程を廃止する規程（案） 

7-3 情報セキュリティ部会要綱 

7-4 北九州市立大学危機管理規程 

8  平成25年度 後期学友会交渉申し入れ書回答案（最終版） 

9  平成26年度 各種委員会等の構成 

10  大学院担当教員の資格審査結果について（報告） 

11  平成25年度 入試広報活動報告 

12-1 スカラシップ制度見直しプロジェクトの議論の報告について 

12-2 北九州市立大学成績優秀者学生表彰制度（案） 

13  事務局組織の改正について 

14  総務課土曜閉室と今後の対応について（お知らせ） 

15  北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 

 

第１号 教員の昇任選考について 

 ＊ 資料1のとおり、平成26年4月昇任人事（教授昇任 外国語学部1名）に関して、選考委員会からの報

告がなされ、同報告に基づき昇任候補者の昇任について提案。 
 
○ 諸般の事情により選考委員会が開催できず、当初のスケジュールから遅れての選考結果報告となっ

たことをお詫びしたい。 

 ● 業績評価書の中で「Global Education Program運営委員会」となっているが、「Global Education 

Program部会」ではないか。 

 ○ ご指摘の箇所については、修正を行いたい。 

 

【議長】一部修正のうえ、選考委員会の報告に基づき、候補者の昇任を承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第２号 特任教員・特任研究員の選考について 

 ＊ 資料2のとおり、社会システム研究科博士後期課程の特任教員4名の選考について提案。 
 
○ ICSEADとの連携により開設している国際開発政策コースを担当する特任教員の選考である。4名と

も更新となる。このうち2名は、研究指導を担当する。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料2のとおり、国際環境工学部の特任教員1名、特任研究員7名の選考について提案。 
 

○ 特任教員1名は、更新である。特任研究員7名は、そのうち6名は更新であるが、1名は新規の選考と

なる。 
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【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 ＊ 資料2のとおり、まちなかESDセンターの特任教員2名、地域共生教育センターの特任教員1名の選考

について提案。 
 
○ まちなかESDセンターの特任教員2名は、更新となる。地域共生教育センターの特任教員1名は、前

任者の退職のため、新規の選考となる。 

● 更新となっている選考候補者のうち、現職に本学の補職があがっているものとそうでないものがあ

るが、違いは何か。 

○ 雇用の有無により表記が異なることが考えられる。表記を統一する方向に改める。 

 

【議長】一部修正のうえ、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第３号 国際環境工学部情報メディア工学科長の選考について 

 ＊ 資料3のとおり、国際環境工学部情報メディア工学科長の選考について提案。 
 

○ 国際環境工学部情報メディア工学科長（国際環境工学研究科情報工学専攻長兼務）から、平成26

年3月31日付での辞任願が提出されている。 

○ これを受け、後任者として上原聡国際環境工学部教授を選考することとしたい。後任者の任期は、

前任者の残任期間（平成26年4月1日から平成27年3月31日まで）となる。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第４号 ３大学連携協力に関する協定について 

 ＊ 資料4のとおり、北九州市の工学系の学部・大学院を有する3大学(北九州市立大学、九州工業大学、

早稲田大学大学院）による協定の締結について提案。 
 

○ 北九州市産業経済局の招集により、自動運転・安全運転支援分野における3大学の連携協力に関す

る会議が開催された。同会議において、自動運転・安全運転支援総合研究センターを平成26年度に設

立し、3大学で連携協力を行っていくこととなったため、協定を締結するものである。なお、当面は

施設をもたず、各々の研究施設で研究を行う。 

● 協定の有効期限は、平成29年3月31日までとなっているが、技術開発計画の4項目については、3年

間で全て行うのか。 

○ 3年間で技術開発を行う予定としている。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第５号 サラワク大学との学生交換留学協定の締結について 

 ＊ 資料5のとおり、サラワク大学との学生交換留学協定締結について提案。 
 

 ○ サラワク大学との間では、平成25年12月に学術交流協定を締結している。協定内容の「学生間の交

流」について、調整を行い、サラワク大学側の受入体制等も確認できたことから学生交換留学協定を

締結するもの。 

 ● 平成26年9月には本学からサラワク大学へ学生が派遣される予定となっているが、派遣学生の募集

はいつから行うのか。 

 ○ 今回の教育研究審議会で承認されれば、4月以降早急に募集を開始する。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
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第６号 マネジメント研究科規程の改正について 

 ＊ 資料6のとおり、マネジメント研究科規程の改正について提案。 
 
○ 指導教員等について内容を整理し、専任教員に加え、みなし専任教員も指導教員とするため、規程

を改正するもの。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第７号 情報セキュリティに係る組織の改正について 

 ＊ 資料7-1～7-4のとおり、情報セキュリティに係る組織の改正について提案。 
 
○ 情報セキュリティおよび危機管理委員会における危機管理体制が重複しているため、情報セキュリ

ティ委員会を廃止し、危機管理委員会の専門部会として、新たに情報セキュリティ部会を設置する。

情報セキュリティ委員会が所管していた業務は、情報セキュリティ部会が引継ぐ。 

○ 今後は、情報セキュリティに関連する危機が発生した場合など、危機管理委員会規程に従い、当該

危機に関する所属長が学長および危機管理委員会事務局に直接報告を行うこととなるが、当該箇所に

ついては情報セキュリティポリシーと重複する部分があるため、情報セキュリティ部会の下で検討す

る。 

● 情報セキュリティ委員会の廃止規程は、今後も残るのか確認してもらいたい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第８号 学友会申し入れ書回答案について 

 ＊ 資料8のとおり、学友会申し入れ書回答案について提案。 
 
○ 第199回教育研究審議会（平成26年2月18日開催）で示した回答案に対して、各部局からの意見を募

ったが、意見がなかったため、これをもって3月中に学友会に回答したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

第９号 各種委員会委員の選出について 

 ＊ 資料9のとおり、各種委員会委員の選出について提案。 
 
○ 各部局からの回答に基づいて各種委員会委員を選出した。 

● 人権・ハラスメント相談員のうち、海外出張で6ヶ月間不在となる教員が委員となっているが、別

の教員を置くべきではないか。 

○ 別の教員の委員を選出する。 

● 学士課程運営検討委員会において、1枠に2名の委員が記載されている箇所があるため、確認を行っ

てもらいたい。 

 

【議長】一部修正のうえ、提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 
 

報告 
① 大学院担当教員資格の審査結果について、資料 10 のとおり報告があった。 

② 平成 25 年度入試広報活動報告について、資料 11 のとおり報告があった。 

③ スカラシップ制度見直しプロジェクトの議論の報告について、資料 12 のとおり報告があった。 

④ 事務局組織の改正について、資料 13 のとおり報告があった。 

⑤ 総務課土曜日閉室と今後の対応について、資料 14 のとおり報告があった。 

⑥ 教員の海外出張について資料 15 のとおり報告があった。 

⑦ 次回の審議会を 4月 8日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 


